# EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 11 DE FEBRERO DE 2015 | Año XL | Número 13.736 | EDICIÓN AMÉRICA



Los 'picassos' del electricista

Arranca el juicio contra un empleado del pintor PÁGINA 32



#### Justicia artística en Nueva York

Una muestra exhibe piezas de diseño latinoamericano Página 34

#### Altos vuelos en el Camp Nou

Barça y Villarreal se miden en semifinales de Copa Páginas 35 y 36



# Malestar en España por el uso político de datos fiscales

Los inspectores creen que el ministro de Hacienda actúa al límite de la legalidad

J. SÉRVULO GONZÁLEZ **Madrid** 

La filtración de los datos tributarios de Juan Carlos Monedero, cofundador y responsable del programa de Podemos, y el uso políti-

#### Venezuela anuncia otra devaluación encubierta

ALFREDO MEZA, Caracas

El Gobierno de Caracas anunció ayer un nuevo esquema cambiario basado en la oferta y la demanda. Este sistema —el tercer tipo de cambio que regirá en el país— tendrá una cotización de entre 125 y 140 bolívares por dólar, lo que supondrá en la práctica una devaluación del 95% respecto al cambio oficial. Página 25

#### La policía argentina halla ADN ajeno en casa de Nisman

F. PEREGIL, **Buenos Aires** 

La investigación sobre la muerte del fiscal argentino Alberto Nisman ha llevado al hallazgo en su domicilio de un perfil genético distinto al suyo. La juez encargada del caso pidió ayer que se coteje la muestra con el ADN del informático que le dio a Nisman la pistola usada en su muerte.

co que de ellos ha hecho el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, ha generado malestar entre los trabajadores de la Agencia Tributaria. El de Monedero es el último de una larga lista de episodios en los que el ministro ha desvelado o insinuado los problemas fiscales de rivales políticos y sectores críticos como medios de comunicación o actores.

Los inspectores de Hacienda se lamentan de que las intervenciones de Montoro entorpecen su trabajo porque alertan a los defraudadores para regularizar su situación. Los técnicos del ministerio le acusan "de bordear" la ley tributaria que establece el carácter reservado de los datos fiscales. Acusan también al titular de Hacienda de filtrar información con fines partidistas.

"Lo que están viendo es el aperitivo de lo que está en los ordenadores de la Agencia Tributaria", dijo Montoro esta semana, tras conocerse las identidades de los integrantes de la *lista Falciani*, en otro ejemplo de sus dardos a los rivales.

PÁGINA 12



**EL REY SE BAJA EL SUELDO UN 20%.** Don Felipe cobrará este año 234.204 euros de sueldo, una reducción de 58.548 respecto a su padre, Juan Carlos I, según las cuentas reveladas ayer por la Casa del Rey. En la imagen, Felipe VI y doña Letizia durante una visita al Hospital de Parapléjicos de Toledo en su 40° aniversario. / I. H. (EFE) **PÁGINA 16** 

## Fuertes combates en Ucrania antes de la cumbre de Minsk

Rusia, Ucrania, Francia y Alemania tienen previsto reunirse hoy

PILAR BONET, **Minsk** 

Las tropas de Kiev y los separatistas prorrusos intensificaron ayer las acciones bélicas en el este de Ucrania en la víspera de la cumbre que los líderes de Alemania, Francia, Rusia y la propia Ucrania tienen previsto celebrar hoy en Minsk (Bielorrusia), si finalmente se allanan los obstáculos que aún subsistían esta misma madrugada para consumar un alto el fuego. Los miembros del llamado Grupo de Contacto (formado por los representantes ucranios, rusos, de la OSCE y de los insurgentes de Donetsk y Lugansk) se reunieron a puerta cerrada en Minsk, en una sesión crucial para que pueda celebrarse la cumbre. EE UU se ha planteado armar a Kiev si no se logra una salida negociada. Páginas 2 y 3

## idealista

# "No pararemos hasta saber la verdad"

Los padres de los 43 estudiantes de Iguala acusan a la fiscalía de mentir

JUAN DIEGO QUESADA, **Tixtla** 

Los padres de los 43 estudiantes desaparecidos en septiembre pasado en Iguala, en el Estado mexicano de Guerrero, reniegan de la versión oficial de la fiscalía, que considera que los jóvenes fueron asesinados por sicarios. "Seguimos en la búsqueda. Los

vamos a encontrar. Los 43 están vivos", explican los familiares, que esgrimen que no existen "pruebas científicas" que certifiquen la muerte de los jóvenes. Solo los restos de uno de los muchachos han sido identificados. Los padres de los estudiantes preparan una marcha de protesta por EE UU. PÁGINA 6